

Protokoll der 10. LaVoSi am 02.10.2022 im Kinder- und Jugendbüro Koblenz

Anwesende: FP, DS, EL, JF, LH, AdB, LK, SM, Pg

Die vorläufige **Tagesordnung (TO)** sieht bisher so aus:

1. Begrüßung und Formalia

- a. Sitzungsleitung: EL
- b. Protokollführung: FP
- c. Prüfen der Beschlussfähigkeit: 9/16 LaVoMis anwesend:
beschlussfähig
- d. Genehmigung der TO: keine Gegenrede →angenommen

2. Berichte

- a. Landesvorstand
 - i. Bundesreferat
 1. Treffen mit dem LSBR BaWü Mitte September
 - a. Austausch über aktuelle Themen und Projekte
 2. Anfrage zur Mitwirkung an einer Fallstudie der Kommission für Aufklärung über sexuellen Kindesmissbrauchs
 3. Anfrage des Forschungsinstituts Bildung digital
 4. Anfrage der BSK (siehe TOP 5)
 5. Anfrage einer Betroffenen Person der Kommission für Aufklärung über sexuellen Kindesmissbrauch
 - ii. Basisreferat
 1. Fortschritt bei der Schülerbefragung
 - a. Anlaufstelle ADD
 - iii. Außenreferat
 1. Winterprojekt
 - a. Zusammenpacken von unseren Ergebnissen mit den Ministerien
 - b. Notwendigkeit eines neuen Termins mit professionellem Equipment
 2. Schule der Zukunft Kick-off-Veranstaltung
 3. Besuch des Ahrtals
 4. GEW- Fachtagung
 - a. Menschen dringend nötig

- 5. LSK Aufgaben
 - a. Podidis an der LSK
 - i. Einladung der Sprecher der Jugendorganisationen
 - b. Grußwort von Bettina Brück organisiert
 - iv. Pressereferat
 - 1. Anfrage zum Gendern
 - 2. sonstige kleinere Anfragen geteilt zwischen Stella und Colin
 - v. Gremienreferat
 - 1. LSK Planungstreffen
 - a. erstes Planungstreffen
 - 2. Herbsttagung
 - a. Planung
 - b. Einladung
 - 3. internes Gremienref Treffen zum weiteren vorgehen
 - 4. LaVoSi Planung
- b. Landesrat**
 - i. Austausch zur LaRaSi morgen
- c. GF und FSJ**
 - i. Bewerbungsmail für LSK Aushilfen
 - 1. 2 feste Anfragen und eine telefonische
 - ii. 2 FSJ Bewerbungen mit FSJ-Gespräch
 - a. sind nicht aufgetaucht
 - iii. Versand der KrSV-/SSV-Mappen
 - iv. Bearbeitung der SV Kontakte
 - v. 20 Jahr Feier des NDC
 - vi. Materialbestellungen
 - vii. Aushilfe für VLs
 - viii. neuer Fachreferent Dennis Jung
 - 1. noch offen wer Posten im PL übernimmt
 - ix. neue Ansprechperson für VLs im PL
- d. Arbeitsbereiche**
 - i. SV-VL-Seminar
 - 1. geplantes drittes Planungstreffen
 - a. mehr Beteiligung nötig
 - ii. LDT
 - 1. zahlreiche Beteiligung

2. Co-Moderation von Colin
3. Moderation des Heißen Ecks und Eröffnung von David
4. Gespräche mit diversen Schlüsselfiguren wie Hubig, Schnadthorst, Brüchert
5. Standbetreuung

3. Kreis- und Stadt-Sven

- a. Aktueller Stand
 - i. bitte Treffen organisieren!!!

4. Kooperation fzs & andere LSVen

- a. Einladung an LSBR BaWü, LSR Niedersachsen zur 79. LSK

5. Anfrage des stellvertretenden Vorsitzenden des Vorstandsausschuss der BSK

- a. interne Feststellung eines Reformbedarfs
- b. Teilnahme als Gäste zur Teilnahme am Treffen des Vorstandsausschusses zur Reform
- c. Vorstandsausschuss = Menschen aus allen LSVen; keine Leitung des BuSeks, eigener Vorsitz der in Hand der LSVen liegt
- d. Abstimmung zur Teilnahme
LaVo-Beschluss

Ja	Nein	Enthaltung
7	0	1

→ angenommen

6. Projekt „Betroffene sexuellen Kindesmissbrauchs an Schulen“

- a. Anliegen Mitarbeiterin Ricarda Bauch
 - i. Anfrage einer Betroffenen die gerne an Schulen über sexuellen Kindesmissbrauchs aufklären möchte
 1. keine zeitliche Kapazität der Kommission
 2. ggf. unter Führung der LSV (ggf. mit dem PL)
 3. müsste in das nächste Amtsjahr verlagert werden aufgrund zeitlicher Knappheit
 4. Zusammenarbeit mit PL und BM (Dennis Jung)
 5. Meinungsbild: Rückmeldung an Ricarda Bauch, dass es nächstes Amtsjahr angegangen wird

Ja	Nein	Enthaltung
10	0	0

7. LSK-Planungsstand

- a. Präsentation des Planungs-Docs

8. Sonstiges

- a. Nächster Termin
 - i. Doodle bis mindestens Freitag abgeschlossen
- b. neue Ansprechpartnerin SV-B für RLP: Doro Münßinger
- c. Feedback/ Check-Out
 - i. nicht protokolliert